

## **Protokoll der AStA-Sitzung am 4.2.2014**

TOPs:

1. Gäste
2. Finanzanträge
3. VV + Rücktrittsformular
4. Berichte
5. Queerkonzept
6. Domain FS Psychologie
7. Sonstiges

### **Gäste**

*Projektreferat Hochschulwahlen* - Falco wurde angesprochen, ob er das Projektreferat übernehmen will. Er würde dies gerne tun. Im letzten Jahr hat er sich im AK Wahlen engagiert. Sein Ziel ist es, die Studierenden über die Wahlen aufzuklären.

### **Finanzanträge**

HG Nachhaltigkeit will Fahrt zur Demo „Wir haben es Satt“ in Berlin im Nachhinein finanziert bekommen → genehmigt

Transporter um neue Coaches für den AStA zu holen → genehmigt

Unterstützung Symposium zum Thema Wissenschaftskritik → genehmigt

### **Vollversammlung (Rücktrittsformular)**

Neues Formular hat zu einigem Unmut geführt (bspw. muss eine genaue Diagnose angegeben werden). Am Donnerstag soll auf einer VV der aktuelle Unmut aufgegriffen werden und ein Meinungsbild eingeholt und Handlungsoptionen aufgezeigt werden. Mensa ist schon gebucht und Flyer vorbereitet. Das Thema kocht über Facebook hoch.

Wir veranstalten eine VV am Donnerstag um 14:00 Uhr zu dem Thema. Stephan bereitet eine Präsentation vor. Es wird 15 min Vortrag und 45 min Diskussion geben.

Aktuell wird in TUCaN ein Hinweis zur Diskussion verbreitet, in der der AStA als Unterstützer\_in und Mitarbeiter\_in der Neuformulierung erwähnt wird. Wir fordern von der Uni eine sofortige Gegendarstellung.

## **Berichte**

Am Donnerstag findet eine Podiumsdiskussion über Diskriminierung von Homosexuellen und Migrant\_innen in Mainz statt, bei der das Queer-Referat mitdiskutiert.

Die BAS-Delegiertenversammlung wurde auf Mai verschoben.

Bei Studiwerks-Verwaltungsratssitzung kam raus, dass die TU dem Studiwerk nicht ein Studiwohnheim verkaufen kann (nur schenken), deshalb muss es jetzt die Sanierung dieses seit 2006 zahlen, was praktisch mehr Geld ist. Verhandlung mit EH über Verkauf des Wohnheims Alexanderstr. Kooperation über Studiwerk Mainz und Darmstadt, damit sich die Studis auch in Mainz bei den Wohnheimsplätzen bewerben können. Kasernen werden an Stadt und Bauverein verkauft, daraus sollen auch Wohnungen für Studierende werden.

Artikel über Perspektive eines wütenden Elektrotechnikers sucht erwähnenswerte Frustrationen eines solchen.

AStA-Kulturfest ist am 14.6.2014. Es werden noch Mitarbeiter\_innen gesucht.

Der AK Mensa will eine App entwickeln, um Essen besser bewerten zu können.

Hochschulgruppen bekommen keine Bürosachen vom AStA finanziert.

## **Domain FS Psychologie**

FS Psychologie bekommt eine Domain (fspsy.de). → genehmigt

## **Queer-Konzept**

Das Queer-Referat war auf einem Treffen der Queer-Referate und berichtet davon. Aus dem Treffen hat sich erneut die Frage des Schutzraumes ergeben. Diese soll im StuPa und bei der Sprechstunde des Präsidenten angesprochen werden. Eine weitere Überlegung ist, ein Seminar aus QSL-Mittel zu dem Thema dominante Redeweisen durchzuführen.

Auf einer Sondersitzung des AStAs soll ein Queer-Konzept vom AStA diskutiert werden. Dabei geht es darum, klare Anforderungen des AStAs an ein solches Referat aufzustellen. Wir wollen einen AK dazu einrichten, der ab März tagt und ein Konzept entwirft. Das soll dann von der AStA-Sitzung beschlossen werden.